

## **ACTA 2º SESIÓN DE FORMACIÓN GRUPOS INTERACTIVOS**

La segunda sesión de formación de grupos interactivos tuvo lugar el día 15 de enero del 2018, en el CEIP. Cecilio Fuentes de la Fuente.

En esta sesión recibimos la visita de dos compañeras de otro centro de la provincia, las cuales llevan poniendo en práctica los grupos interactivos varios años. Compartieron con todos nosotros los resultados que están teniendo en su centro gracias a esta práctica y nos facilitaron varias ideas para poder iniciarnos en esta práctica.

Nos comentaron la forma de empezar, dejándonos claro que lo más importante es convencer a las familias de todos los aspectos positivos que implican los grupos interactivos y de la necesidad de tener un gran banco de voluntarios bien organizados así como de actividades para llevar a cabo.

Nos facilitaron además, los documentos que en su centro han utilizado para esta fase inicial.

Una vez, nos dieron a conocer su experiencia, realizamos una práctica real. Llevamos a cabo una simulación de grupos interactivos, en la que unos actuaban de voluntarios y otros de alumnos. De esta manera, pudimos vivenciar como son los grupos interactivos, como se llevan a cabo y cuál es nuestra función como docentes.

Fue una sesión muy motivadora y fructífera, que nos animó a poner en práctica lo antes posible los grupos interactivos.

La coordinadora: Arantxa Valero Romero